



### **Des paroles aux actes**

Ça devient concret. Les chantiers démarrent ou se poursuivent. À pratiquement quatre ans de mandat, les projets que nous avons initiés depuis 2020 arrivent dans leur phase de lancement et de réalisation.

Que ce soit le réaménagement de la rue de Dampmart, la rénovation complète du gymnase, la réhabilitation de l'ancienne poste en pôle des solidarités, les nombreux investissements déjà en cours et en prévision vont concrètement améliorer la vie des thorigniens et des thorigniennes.

Mais notre équipe est aussi fière d'avoir réussi à préserver le haut niveau du service public municipal. Il y a quatre ans, la situation périlleuse des finances communales avait mis une hypothèque sur la capacité de la Ville à poursuivre nombre de ses prestations, actions et activités. Aujourd'hui, nous avons redressé les finances de la ville. Cela a permis non seulement de poursuivre toutes les activités, mais aussi d'apporter des améliorations concrètes. Un seul exemple, révélateur : depuis l'été dernier, le goûter proposé aux enfants dans les accueils de loisirs a été amélioré. C'est un détail pour beaucoup, mais ça veut dire beaucoup pour les enfants et leurs familles !

Nous avons promis de garder ce qui marchait, de changer ce qui ne fonctionnait pas. Cet engagement est tenu. Cette manière non-dogmatique de faire de la politique est notre marque de fabrique. Nous avons les idées claires mais ne refusons aucune proposition dès l'instant où elle se réfère à l'intérêt général.

Gardons-nous de verser dans les polémiques stériles entre élus (et sachons balayer devant notre porte avant de critiquer inutilement...!). Notre équipe est pleinement engagée pour les thorigniennes et les thorigniens, et le restera !

**GROUPE ENSEMBLE POUR THORIGNY  
MAJORITÉ MUNICIPALE**